
Beschluss: 
 
Im Rahmen der Vorberatung im Schul-, Kultur- und Sportausschuss wurde einem Antrag 
zugestimmt, die endgültige Beschlussfassung solle erst in der Ratsversammlung stattfinden. 
Der Ausschuss hat kein Votum zur Vorlage abgegeben. 
 
Ratsherr Ruge erklärt, das Konzept solle noch einmal gründlich diskutiert werden. 
Ratsherr Andresen ergänzt, auch er sehe weiteren Klärungsbedarf. 
 
Im Rahmen der Vorberatung stimmt der Hauptausschuss der Vorlage mehrheitlich zu. 
 
Abstimmungsergebnis: Zustimmung:

Ja-Stimmen: 7 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltungen: 4 

Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung
 
 
 


